

MFR Le Clos Fleuri

27. 01. 2023

Avesnes sur Helpe.

Les jeunes de Terminale SAPAT se mobilisent pour le Téléthon

CLOS FLEURI

Dans un contexte citoyen, quatre jeunes de terminale SAPAT (Services aux Personnes et Au Territoire) ont pu développer et réaliser un projet professionnel. Les jeunes, Bertille, Flavia, Coralie et Cassandra ont donc fait le choix de poursuivre et d'approfondir des actions avec la collaboration de Laurence Watteau, présidente de l'association Avesnes Générosithon. En date du 14 novembre 2022, elles ont décidé d'organiser une marche avec l'ensemble des classes présentes du CFA MFR Le Clos Fleuri d'Avesnes-sur-Helpe afin de récolter des

dons. Leur activité s'est poursuivie au mois de décembre par la vente de portes clés. Ce projet a permis de présenter un chèque de 250 euros à la trésorière et à la présidente de l'association ce 12 janvier.

POUR SUIVRE LES ACTIONS

Les élèves interrogées par Laurence Watteau ont dit vouloir poursuivre leur action dans le temps car elles y ont trouvé du sens. Cela fait quelques années que l'établissement se mobilise pour cette cause « *et nous espérons pouvoir la reconduire avec les prochains apprenants* », indique l'établissement.



Ce projet a permis de présenter un chèque de 250 euros à la trésorière et à la présidente de l'association ce 12 janvier.